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Protokoll der Präsidiumssitzung am 01.10.2020  
 

 

Anwesend: 

 

Christian Kuhn 

Paul Meyer-Dunker 

Tony Schwedek 

Olaf Sill 

Bettina Bensch - Protokollführung 

 

Ort: Aufgrund der Corona-Krise wurde eine Videokonferenz durchgeführt. 

 

Beginn: 18:40 Uhr 

 

Top 1: Protokoll der letzten Sitzung 

Betreff Informationen/Beschlüsse Verantwortlich Abstimmung 

Protokoll vom 

03.09.2020 

Das Protokoll wurde ohne 

Änderungen bestätigt. 

 4-0-0 

Verfahren Nur einmal rumschicken, nur bei 

Änderung des internen Protokoll 

noch einmal versenden 

  

 

Top 2: Wiederaufnahme Spielbetrieb 

Betreff Informationen/Beschlüsse Verantwortlich Abstimmung 

Spielleitertext auf der 

Homepage 

10 Antwortmails mit 

Anregungen und Hinweisen 

Tony Schwedek  

Spielleiter-E-Mail an 

die Vereine 

Soll über die Geschäftsstelle 

verschickt werden 

Tony 

Schwedek, 

Bettina Bensch 

 

Umsetzung der 

Corona-Saison 

2020/21 

Viele denkbare Szenarien sind 

vorstellbar; im Vordergrund soll 

die Ermöglichung des Offline-

Schachspielens stehen;  

z.B. zeitlich versetzte Ansetzung 

der Bretter innerhalb eines 

Kampfes wird für möglich 

gehalten 

Tony 

Schwedek, 

Spielausschuss 

 

Letze Runde der 

BMM 2019/20 

Muss noch terminiert werden; 

es sind mehr Ansetzungen 

relevant als von Benjamin Dauth 

bekannt gegeben. Tony 

Schwedek möchte alle 

Ansetzungen ansetzen, die 

  



 

 

theoretisch Einfluss auf Auf- und 

Abstieg haben könnten (gem. 

Liga-Orakel) 

Spielberechtigung für 

die letzte Runde  

ist noch nicht geklärt; es soll ggf. 

einzelfallbezogen entschieden 

werden 

Tony Schwedek 

in Absprache 

mit Olaf 

Kreuchauf 

 

Maskenpflicht Es sollte noch mal darauf 

hingewiesen werden, dass die 

Turniere mit Maskenpflicht 

gespielt werden müssen; 

Insb. Jetzt bei der Ausschreibung 

BPEM, BPMM beachten 

Tony Schwedek  

Ausschreibung BMM geplant Anfang November Tony Schwedek  

Beginn BMM Geplant Anfang Januar   

 

Top 3: Anträge 

Betreff Informationen/Beschlüsse Verantwortlich Abstimmung 

Berliner Frauen-

Einzelmeisterschaft 

Paul Meyer Dunker möchte in 

Absprache mit Jessica Reck 

eine Umgestaltung der 

Einzelmeisterschaft, da die Ist-

Situation sehr unbefriedigend 

ist. 

Neue Zeitplanung – frühere  

Ausschreibung: Termin 2021 

Himmelfahrt, vielleicht im 

Rahmen der Bundesliga-

Endrunde; 

Fraueneinzelmeisterschaft soll 

geöffnet werden für Nicht-

Berlinerinnen. Erhöhung des 

Etats auf 1500,00 € (gleiche 

Höhe wie Meisterklasse).  

Avisierte Teilnehmerzahl: 25 

Idee: Berliner Meisterin 

qualifiziert sich für die 

Meisterklasse. 

Endgültige Entscheidung nur 

mit Schatzmeisterbeteiligung 

Erste Meinungsbildung:  

Positive Rückmeldung aus 

dem Präsidium; 

Frauen-EM 2020:  

20-22.11.2020 – Erhöhung des 

Preisfond um 200 € soll im 

Umlaufverfahren beschlossen 

werden 

Paul Meyer 

Dunker fragt bei 

den 

Schachfreunden 

an, ob das 

Turnier im 

Rahmen der 

Endrunde 

stattfinden kann,  

außerdem 

Nachfrage 

wegen  

Endrunde der 

Berliner Blitz-

EM (es läuft 

eigentlich schon 

eine Anfrage 

von Tony 

Schwedek) 

 

Paul Meyer Dunker: 

IM-Turnier ausrichten 

Bedingungen in Berlin für 

Organisation gut: ausreichend 

starke Spieler aus 

verschiedenen Föderationen  

Paul Meyer Dunker stellt ein 

Finanzkonzept vor, das für die 

Umlaufverfahren 

 



 

 

Durchführung ca. 2500,00 € 

veranschlagt. Schiedsrichter 

sollte eine IA-Norm machen 

können. Besetzungsabsprache 

mit Leistungssportreferenten 

und Landesjugendwart und 

Kaderreferent. 

Beschlussfassung mit 

Zustimmung des 

Schatzmeisters; 

Positive Rückmeldung aus 

dem Präsidium 

Paul Meyer Dunker möchte Teilnehmerkosten für 

DSJ-Akademie beantragen – 

soll bei der nächsten Sitzung 

beschlossen werden 

 

 

Anastasias Matt: 

Beitragsnachlass 

Dem Antrag wird 

stattgegeben. Der Zuschlag 

i.H.v. 25 % wegen fehlender 

sportlicher 

Förderungswürdigkeit muss 

nicht gezahlt werden. 

 

4-0-0 

Verbandstagsbeschluss: 

Antrag von Kreuzberg  

Auftrag des Verbandstages, 

Transparenz herzustellen, 

wurde erfüllt durch das 

Erstellen eines Formblattes für 

BSV-Turniere. 

  

 

 

 

Top 4: Verschiedenes 

Ausschreibungen 

BPEM, BPMM 

Sind im Umlaufverfahren 

genehmigt worden   

5-0-0 

Paul Meyer-Dunker: 

Gestaltung der 

Geschäftsstelle 

Christian Kuhn hat eine 

Wagenladung Elektronikschrott 

entsorgt; er sieht weiteren 

Handlungsbedarf. Der 

Archivraum soll geleert werden, 

eventuell könnten die alten 

Zeitschriften in der 

Staatsbibliothek untergebracht 

werden. Für das 

Großfeldschach, das ebenfalls im 

Archivraum untergebracht ist, 

soll der neue Materialwart eine 

bessere Lösung finden. Weitere 

Meinungen aus dem Präsidium: 

Paul Meyer-Dunker möchte auch 

aussortieren, hat aber noch keine 

Idee, wie es anders genutzt 

werden kann. 

Jedes Präsidiumsmitglied soll 

sich in der Geschäftsstelle einen 

eigenen Eindruck verschaffen, 

Gesamtes 

Präsidium 

4-0-0 



 

 

was aufbewahrt bleiben soll und 

wie man die Geschäftsstelle 

anders nutzen kann. Frist: 

Innerhalb von 5 Wochen 

Satzungsänderungen Angedacht für Verbandstag 2021 

u.a.: Beschränkung § 26 BGB 

 

 

 

Nationalgalerie Noch keine Kontaktaufnahme 

von Seiten der Nationalgalerie 
 

 

 

 

Nächste Sitzungen 

Betreff Informationen/Beschlüsse Verantwortlich Abstimmung 

In zwei Wochen, 

15.10.2020 

Sitzung mit Referenten; 

Protokollführung muss geklärt 

werden, da Bettina Bensch zu 

diesem Zeitpunkt Urlaub hat. 

  

 

Ende: 20:15 Uhr 


